

### CANELA CANTA EN VERANO

Más de \$2,5 millones se repartirán ganadores de la competencia en la XXXVII edición del Festival “Canela Canta en Verano” este año. Los interesados tendrán plazo hasta las 12 horas del 31 de enero para cumplir íntegramente con el proceso de inscripción, de uno de los eventos musicales más importantes de la región de Coquimbo.

Un millón 250 mil pesos dispondrá este año la Municipalidad de Canela para el ganador de la competencia musical de intérpretes que se desarrollará en el marco de la XXXVII versión del Festival “Canela Canta en Verano” que se desarrollará los días 2 y 3 de Febrero. El total de los premios para todos los ganadores del trofeo “Comino de Oro” asciende este año a los 2 millones 650 mil pesos.

Según informó el alcalde Bernardo Leyton, “el artista más popular obtendrá este año 200 mil pesos, el tercer lugar 450 mil, el segundo 750 mil y quien logre el primer lugar recibirá un millón 250 mil pesos, además del “Comino de Oro”, que es el símbolo de este tradicional Festival para todos los triunfadores”.

Asimismo, el edil explicó que “podrán participar sin costo alguno de inscripción todos los autores, compositores e intérpretes mayores de 16 años, a excepción de quienes lograron el primer y segundo lugar de la versión anterior del Festival, los que podrán retirar tanto las bases como el formulario de inscripción en la secretaría de Alcaldía de la municipalidad, descargarla en sitio [www.canela.cl](http://www.canela.cl) o solicitarla mediante el correo electrónico [festivalcanela@gmail.com](mailto:festivalcanela@gmail.com)”.

Leyton agregó que en total serán “diez los artistas elegidos para competir por el “Comino de Oro” cuya estadía total será responsabilidad de la municipalidad de Canela, de los cuales, 8 serán seleccionados por parte del jurado pre seleccionador y otros 2 por el público, mediante un repechaje que se llevará a efecto en la plaza de Canela el día 1 de febrero, a partir de las 20 horas”.